

Compte rendu de la réunion de quartier

du 06 avril 2019

à Fontaineroux

Ruelle Bonnet : un miroir est demandé par un riverain qui habite à l'angle de cette ruelle.

Les trous ont été rebouchés sur cette portion de voirie, mais à terme il faudra revoir entièrement le revêtement.

Chemin de l'Espinard et chemin des Martyrs : Il faudrait avancer la bande stop pour une meilleure visibilité.

Un poteau télécom se descelle (au niveau du stop) : Le concessionnaire va intervenir prochainement.

Un passage piéton a été demandé sur la départementale au niveau de la Croix de Fer. Après avis du Département, c'est interdit.

Un lampadaire au niveau du premier îlot ne fonctionne plus. SOBECA est prévenu pour leur prochaine visite.

Certains riverains ne taillent pas leurs haies, le trottoir devient impraticable, un courrier va leur être adressé.

Des voitures se garent sur les trottoirs, j'ai demandé à notre policier municipal d'être plus vigilant.

Au niveau de la maison de Mr F, problème de trottoir au niveau de l'arrêt de bus.

Au sujet des bus, nous vous proposerons un questionnaire qui sera distribué dans vos boîtes à lettres, pour tenter d'améliorer les transports sur Fontaineroux.

Merci de votre participation à ces réunions.